

## Gedenken an ermordeten Punk in Magdeburg

**Magdeburg (AP)** - Rund 200 Jugendliche der linken Szene haben sich gestern in Magdeburg zum Gedenken an den gewaltsamen Tod des 17jährigen Punks Frank Böttcher versammelt. Zu der von einem massiven Polizeiaufgebot begleiteten Kundgebung auf dem Bahnhofsvorplatz hatten autonome Gruppen aufgerufen. Böttcher war am 8. Februar 1997 in Magdeburg von einem gleichaltrigen Skinhead getötet worden. Der Täter wurde zu sieben Jahren Jugendhaft verurteilt.

taz Nr. 5756 vom 8.2.1999, Seite 4, 7 Agentur

[zurück](#)